



"Ganz Schwaben ist dem Reisenden ein aufgeschlagenes Geschichtsbuch", schreibt Achim von Arnim in der Einleitung zu seinem Roman "Die Kronenwächter", der in Waiblingen spielt. Zur Stadtführung durch die Waiblinger Altstadt, zwischen Rems und Fachwerk, kamen am Sonntag, 22. Juni Mitwanderer/innen aller Altersgruppen, Sonnenbegeisterte und Kulturinteressierte auf ihre Kosten.

Jürgen hatte ein größtenteils schattiges Programm auf die Beine gestellt. Die Renner des Tages waren der historische Mauergang, die parkähnliche Talaue, zu der wir durch das Bädertörle über den Mühlkanal gelangten und der Blick ins Stadtmuseum im ehemaligen Gerberhaus.

Unterwegs erfuhren wir auch Interessantes über die frühe Besiedlung, die bewegte Stadtgeschichte der alten Stauferstadt am Schnittpunkt früherer Handelswege. Begleitet von zahlreichen „Neidköpfen“ aus der Zeit des 17. Jahrhunderts an Hauskanten der vielen Fachwerkhäuser. Am Hochwachturm beschlossen wir kühlen Kopfes die Runde.